

## **«Für mich ist es wichtig, dass Entscheidungsfindungen überparteilich erfolgen.»**

«Ich bin in Zollikon aufgewachsen, habe drei erwachsene Kinder und lebe seit meiner Kindheit im Zollikerberg im Haus meiner Vorfahren. In meiner Freizeit genieße ich die Natur in meiner nächsten Umgebung und ziehe mich auch gerne für meine Hobbys wie Gartenarbeiten, Malen, Werken und Biken zurück.

Beruflich bin ich seit über 25 Jahren als unabhängiger Unternehmer in der Baubranche tätig und vertrete öffentliche und institutionelle Bauherrschaften.

Mit meinem Bauherrenvertretungsbüro in Zollikon und in meiner Funktion als Bauherrenvertreter bin ich gegenüber unseren Auftraggebern verantwortlich, dass Kosten und Termine eingehalten und Projekte effizient und zielorientiert realisiert werden.

Für mich ist es besonders wichtig, dass Entscheidungsfindungen in Gremien überparteilich erfolgen und die Interessen der Einwohnerinnen und Einwohner sowie der Gemeinde im Vordergrund stehen.

Mit meiner langjährigen beruflichen Erfahrung als Unternehmer, meiner tiefen Verwurzelung in Zollikon, meinem Wissensdurst für Neues und meinem Verantwortungsbewusstsein bin ich überzeugt, dass ich die Voraussetzungen erfülle, um als Mitglied der RGPK die Zukunft von Zollikon aktiv und nachhaltig mitzugestalten.»